

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern,

aktuell finden die Wahlen zu den Kursen des Wahlpflichtunterrichts im kommenden Schuljahr 2022/2023 statt.

Der Wahlpflichtunterricht findet in Klassenstufe 9 im Umfang von vier, in Klassenstufe 10 im Umfang von fünf Wochenstunden statt. Er bietet Wahlmöglichkeiten und Schwerpunktsetzungen im Rahmen des benoteten Pflichtunterrichts. Hier können Schülerinnen und Schüler ihre Interessen und individuellen Begabungen vertiefen. Wahlpflichtunterricht dient nicht der Kompensation von Defiziten. Er kann aber bereits als erste Weichenstellung im Hinblick auf die gymnasiale Oberstufe gesehen werden.

Die Wahlzettel für die Kurse wurden am 29.03.2022 an die Klassen ausgegeben. Bei Fragen können Sie sich an die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer der Klassen oder an Frau Marin (Kordinatorin 9/10) wenden.

C. Kühne-Hellmessen

Schulleiterin

[Wahl_Wahlpflichtunterricht9](#)

[Wahl_Wahlpflichtunterricht10](#)